

## Recuperación del peso lo lleva a 14 unidades (El Financiero 18/03/09)

Recuperación del peso lo lleva a 14 unidades (El Financiero 18/03/09) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 18 de marzo de 2009 La moneda ganó 47.20 centavos ayer. Precio del crudo WTI logra su mejor nivel del año. Wall Street al alza; la BMV cierra con una leve pérdida. - El peso, en su mejor cotización de 2 meses Apoyada por un mayor apetito global por el riesgo, la cotización del dólar spot volvió a ganar terreno, ya que el peso se apreció ayer 47.20 centavos frente a la sesión previa, lo que generó un cierre en 14.0400 unidades. Por quinta jornada consecutiva, el peso encaró al dólar. Del último mínimo histórico, registrado el 9 de marzo, al cierre de ayer la moneda mexicana ganó 1.45 pesos. La mejoría en las expectativas del sector financiero en Estados Unidos, Europa y Japón, ante las excelentes noticias surgidas de la Reunión del G-20, además del informe positivo proporcionado en la Unión Americana sobre el inicio de construcción de casas, mantuvieron el ánimo de los inversionistas por el riesgo. En el ámbito interno, continuó el optimismo por un acuerdo que estarían firmando las administradoras de fondos de ahorro para el retiro (Afore), para invertir en valores nacionales, ya sean deuda o instrumentos de renta variable durante un año, en un compromiso voluntario que busca apoyar a los mercados locales frente a la crisis internacional. Esto implica una mayor inyección de liquidez a corporativos y, por ende, al mercado, lo que se traduce en la apreciación de la divisa nacional, la que adicionalmente se ha visto favorecida con la activación de las subastas discrecionales de dólares. El Banco de México (Banxico) colocó ayer cien millones de dólares a un precio promedio ponderado de 14.1055, con lo que la subasta discrecional sigue mostrando su efectividad. Luego del día de asueto del lunes, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró ayer con una pérdida de 0.58 por ciento, debido a una toma de utilidades y al descenso de las acciones de América Móvil, Cementos Mexicanos y Wal-Mart de México. Tras cuatro sesiones consecutivas de incrementos, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) perdió 111.96 puntos respecto al rango previo, con lo que se ubicó en 19 mil 325.05 unidades, separándose del resultado positivo de Wall Street. Asimismo, indicadores económicos dieron la ilusión de estabilidad y de que la crisis "ya tocó piso", como el dato del inicio de construcción de casas nuevas en Estados Unidos, que en febrero aumentó 22.2 por ciento respecto a enero, lo cual fue positivo para los mercados. Petróleo con mejor cara Los futuros de crudo cerraron ayer en su precio más alto en lo que va del año en el mercado de Nueva York, alentados por el avance en Wall Street. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en abril cerró con una ganancia de 1.81 dólares, equivalente a un avance de 3.82 por ciento, a 49.16 dólares el barril, tras negociarse en un rango de entre 46.53 y 49.82 dólares. La mezcla mexicana cerró en 41.55 dólares el barril. Los mercados están en la antesala de la conclusión de la reunión de la Reserva Federal en su último día, este miércoles, de donde se espera que surja un anuncio para apoyar a la economía. De no darse a conocer nuevas medidas, el mercado podría mostrar una toma de utilidades. El Dow Jones se situó en los siete mil 395 puntos, tras ganar 2.48 por ciento. El Standard & Poor's 500 ganó 3.21 por ciento, mientras que el Nasdaq, muy castigado el lunes, fue el mejor de la jornada con un avance de 4.14 por ciento. En tanto que el presidente Barack Obama, el Congreso y el Tesoro de EU buscan una forma de aclarar lo ocurrido con las primas de la rescatada AIG, Wall Street siguió a su ritmo y continuó su imparable ascensión.